

PRESS RELEASE

BPK PERWAKILAN PROVINSI KALBAR



Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan Atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2021 Pada Delapan Kabupaten/Kota Di Kalimantan Barat

Pontianak, 12 Mei 2022 - Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat (BPK Kalbar) menyelenggarakan acara Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah TA 2021 pada 8 (delapan) entitas pemeriksaan pada wilayah Provinsi Kalimantan Barat di Aula BPK Kalbar. Acara dilakukan secara langsung dengan mengundang Ketua DPRD dan Kepala Daerah dari 8 (delapan) entitas yang terdiri dari Kabupaten Mempawah, Kota Singkawang, Kabupaten Sambas, Kabupaten Kubu Raya, Kabupaten Melawi, Kabupaten Ketapang, Kabupaten Sintang dan Kabupaten Kapuas Hulu. Penyerahan laporan dilakukan langsung oleh Kepala Perwakilan, **Rahmadi** didampingi oleh Kepala Sub Auditorat Kalbar I, **Yudi Prawiratman**, dan Kepala Sub Auditorat Kalbar II, **R.M. Heribertus Kurniawan**.

Pemeriksaan keuangan bertujuan untuk memberikan keyakinan yang memadai apakah Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten Mempawah, Kota Singkawang, Kabupaten Sambas, Kabupaten Kubu Raya, Kabupaten Melawi, Kabupaten Ketapang, Kabupaten Sintang dan Kabupaten Kapuas Hulu Tahun Anggaran 2021 telah disajikan secara wajar dalam semua hal yang material, sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan dan prinsip akuntansi yang berlaku umum lainnya.

Berdasarkan hasil pemeriksaan yang dilakukan BPK sesuai dengan kriteria di atas dapat disimpulkan bahwa penyusunan Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten Mempawah, Kota Singkawang, Kabupaten Sambas, Kabupaten Kubu Raya, Kabupaten Melawi, Kabupaten Ketapang, Kabupaten Sintang dan Kabupaten Kapuas Hulu telah sesuai dengan SAP berbasis akrual, telah diungkapkan secara memadai, dan tidak terdapat ketidakpatuhan yang berpengaruh langsung dan material, serta telah menyusun dan merancang unsur-unsur SPI yakni lingkungan pengendalian, penilaian resiko, kegiatan pengendalian, informasi dan komunikasi serta pemantauan.

Berdasarkan hasil pemeriksaan yang dilakukan BPK, Laporan Keuangan Pemerintah Daerah pada Pemerintah Kabupaten Mempawah, Kota Singkawang, Kabupaten Sambas, Kabupaten Kubu Raya, Kabupaten Melawi, Kabupaten Ketapang, Kabupaten Sintang dan Kabupaten Kapuas Hulu tanggal 31 Desember 2021 telah disajikan secara

Humas & TU Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Kalbar

Jl. Ahmad Yani, Pontianak Telp. (0561) 585349 ext. 205

Website: pontianak.bpk.go.id, Email: bpkpontianak@gmail.com

wajar, dalam segala hal yang material, sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan dan prinsip akuntansi yang berlaku umum lainnya atau dengan kata lain **“Wajar Tanpa Pengecualian atau WTP”**.

Pencapaian opini WTP tersebut menunjukkan komitmen Pemerintah Daerah beserta jajaran OPD-nya terhadap kualitas laporan keuangan yang dihasilkan. Dan tentu tidak terlepas dari sinergi yang efektif terhadap seluruh pemangku kepentingan serta dukungan dari DPRD dalam pelaksanaan fungsi pengawasannya.

Namun demikian, BPK masih menemukan permasalahan administrasi yang hendaknya menjadi perhatian Pemerintah Daerah, diantaranya:

1. Permasalahan yang berkaitan dengan Pendapatan, yaitu pengelolaan pendapatan pajak daerah belum optimal, pembagian dividen interim belum sesuai ketentuan, dan pengelolaan sanksi administrasi belum memadai
2. Permasalahan yang berkaitan dengan Belanja, yaitu kesalahan penganggaran belanja, pengelolaan dana bantuan operasional sekolah dan belanja hibah belum memadai dan tidak sesuai ketentuan; kekurangan volume pekerjaan dan denda atas keterlambatan belum dikenakan; dan kelebihan pembayaran biaya langsung personel paket pekerjaan jasa konsultasi.
3. Permasalahan pengelolaan Aset, yaitu pengelolaan aset daerah belum tertib dan belum memadai.

Sebagai penutup, Kepala Perwakilan mengharapkan apa yang telah kita capai bersama dapat bermanfaat bagi terciptanya tata kelola pemerintahan yang baik, transparan dan akuntabel terhadap pengelolaan keuangan pada Pemerintah Daerah.

SUBBAGIAN HUMAS & TU KALAN
BPK PERWAKILAN PROVINSI KALBAR